

Original



**Emerson Automation Solution**  
Россия, 115054, г. Москва,  
ул. Дубининская, д.53, Корпус 5  
Тел.: +7 (499) 403-6-403

*О совместимости программных продуктов Emerson ДельтаВ и Kaspersky KICS for Nodes*

Данным письмом подтверждается, что компания Emerson провела тестирование и одобрила совместное использование программных продуктов ДельтаВ v14 (Metran) / DeltaV v14.FP1 (Русская) и Kaspersky Industrial CyberSecurity for Nodes (KICS for Nodes) 2.6.0.785 с консолью управления Kaspersky Security Center (KSC) 12.0.0.7734 в распределённой системе управления ДельтаВ.

Совместное использование указанного выше программного обеспечения не оказывает негативного влияния на функционирование распределённой системы управления ДельтаВ.

Данное письмо о совместимости действительно для распределённых систем управления ДельтаВ, применяемых на территории РФ.

Данное письмо о совместимости действительно для KICS for Nodes 2.6.0.785, установленном в конфигурации «только антивирусная защита».

Совместимость указанных выше программных продуктов при обновлении версий ПО и антивирусных баз сохраняется только при использовании версий обновлений, допущенных к совместному использованию компанией Emerson. Для получения актуальной информации о совместимости более новых версий ПО необходимо обратиться в техническую поддержку компании Emerson.

Во избежание негативного влияния на функционирование распределённых систем управления ДельтаВ установка программного обеспечения KICS for Nodes и KSC должна производиться в соответствии с руководством по установке. Для получения инструкции необходимо обратиться в службу технической поддержки компании Emerson.

Директор по проектам и сервису  
ООО «Эмерсон»

Д. В. Дунаев  
08.12.2020

Translation

**Emerson Automation Solution**  
Russia, 115054, Moscow,  
Dubininskaya St., 53/5  
Tel.: + 7 (499) 403-6-403

*About compatibility of Emerson DeltaV and Kaspersky KICS for Nodes software products.*

This letter confirms that Emerson has tested and approved the joint use of DeltaV v14 (Metran) / DeltaV v14.FP1 (Russian) and Kaspersky Industrial CyberSecurity for Nodes (KICS for Nodes) 2.6.0.785 software products with the Kaspersky Security Center (KSC) 12.0.0.7734 management console in a DeltaV distributed control system (DCS).

Joint use of the above software does not negatively affect the functioning of the DeltaV DCS.

This interoperability letter is valid for DeltaV DCS used in the Russian Federation.

This compatibility letter is valid for KICS for Nodes 2.6.0.785 installed in antivirus protection only configuration.

Compatibility of the above software products when updating software versions and anti-virus databases is maintained only when using the update versions approved for joint use by Emerson. For the latest information on the compatibility of newer versions of the software, contact Emerson Technical Support.

In order to avoid negative impact on the functioning of DeltaV DCS, the installation of the KICS for Nodes and KSC software must be carried out in accordance with the installation manual. For instructions, contact Emerson Technical Support.